

Maisons patrimoniales au bord de la destruction à El Sigsig et Cuenca

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 19 Avril 2010 04:25 - Mis à jour Mercredi, 21 Avril 2010 10:04

Deux maisons patrimoniales se trouvent dans un état de détérioration avancée à Cuenca et El Sigsig. Les journaux de Cuenca en appellent aux autorités pour solutionner ces problèmes.

Plus d'informations...

Lire " [Casa patrimonial está a punto de colapsar en el Sigsig](#) " dans *El Tiempo*

Lire " [Rescatar inmuebles patrimoniales](#) " dans *El Mercurio* (Vidéo)